

Ausland.

Ertrunken sind 120 Fischer während der jüngsten Sturmfluth an der russischen Küste zwischen Polangen und Vibau.

Ein Monstreprozess in Bezug auf die Zahl der Angeklagten ist, wie sibirische Blätter berichten, unlängst im Kirchdorf Schemonajewskoje im Simeiser Bezirk verhandelt worden.

An Stelle verlorenen Gutes einen Pfandschein erhielt legthin der Parlamentarier Schach in Wien.

Lebenslustige Diebe sind vor Kurzem in Oesterreich festgenommen worden. In Girsch wurde Arthur Ginzl, ein ausgebildeter Infanterist, mit einem Geldbrief mit 1400 Gulden Inhalt, Postanweisungen zum Betrage von 208 Gulden und anderen Briefschaften flüchtig.

Ausgeklüffelte Hyänen haben jüngst in Verviers, Belgien, seine geringe Aufregung hervorgerufen. Die beiden Thiere gehörten zu einer Menagerie, die anlässlich der Kirmes nach Verviers gekommen war.

Sechzehn Tage ohne Nahrung war der 33jährige Faidler Wild aus Wien. Er hatte sich aus seiner Wohnung entfernt und wurde dann von der Gendarmen in einer Höhle im Walde aufgefunden.

Des Heirathsschwindels und Mädchenmordes ist der 37jährige Holländer Heinrich de Jong beschuldigt. De Jong war Maurer, später Gastwirth auf einem englischen Dampfer, dann Tambour und Trompeter in der niederländischen Infanterie und schließlich Wächter und Portier in Meerberg und Utrecht.

Schnurrige Folgen hatte eine Schulaufgabe, die neulich ein Lehrer, ein biederer Junge, in einer schleifigen Stadt seinen Jünglingen stellte. Er hatte die letzteren angewiesen, Geschäftsbriefe aller Art, Bescheiden, Zahlungsmahnungen, aber auch Todesnachrichten und dergleichen abzuwaschen, zu fountieren und an Verwandte und Bekannte zu adressiren.

Durch einen Dahn verlegt wurden neulich vier Personen auf dem Centralbahnhofe zu Basel, Schweiz. Das Thier sollte mit anderen Schlachtviehen ausgeladen werden, riss sich aber los und fand, nachdem es eine Weile zwischen den Schienen umhergeirrt, seinen Weg nach dem Bahnplatz.

Zwei Unfälle haben die Automobilfahrer Frankreichs in Bestürzung versetzt. Der 28jährige Pariser Automobilmediciner Pau wurde nahe Vincennes mit zerstücktem Hirnschädel und gebrochenen Armen neben seinem umgestürzten Motorwagen aufgefunden.

Von einem „Seher“ wissen die Leute in der Gegend von Söderasen, Schweden, zu erzählen. Er irrte, ein im Alter von 70 bis 80 Jahren stehender Bauer, der kaum des Lesens und Schreibens kundig ist, vermag, wie man behauptet, kommende Ereignisse mit großer Genauigkeit vorherzusagen.

Zu einem Attentate in der Kirche kam es unlängst in Pottenstein, Oesterreich. Die Hebamme Modra lebte seit langer Zeit mit ihrem Gatten, einem Arbeiter, in Unfrieden, weil derselbe mit einem Mädchen, Namens Marie Panzenbed, ein Verhältnis unterhielt.

Wegen Raubes wurde der Baron Jacomo in Conalunga, Sizilien, jüngst verhaftet. Er hatte vor einiger Zeit auf der Sandstraße einen Brauchführer überfallen und ihn um 800 Lire geplündert.

Inland.

„Einbrecher verdienen viel Geld, wie ich gesehen habe, und ich bin deshalb hierher gereist, um mich diesem Gewerbe zu widmen!“ So sagte der unlängst von San Francisco nach Seattle, Wash., gekommene 20jährige Edward Blum, nachdem er in der letzteren Stadt bei einem Einbrüche erwischt und nach der Polizeistation gebracht worden war.

Von einer Niagara-Brücke gefallen ist unlängst der 29jährige Brückenbauer Wiede von Philadelphia. Er beaufsichtigte eine Anzahl Anstreicher, die auf der neuen oberen Stahlbogenbrücke des Niagara bei Niagara Falls, N. Y., beschäftigt waren.

Mit dem Revolver einen Scherz beantwortet hat Jack Beaver in Burns, Ore. McRinnon und ein Genosse hatten Jack zum Späße in einer Trinkstube bei den Armen ergriffen, um ihn nach Hause zu führen, als wenn er betrunken wäre.

Ein Arbeiter für einen Wolf angesehen haben jüngst zwei Knaben unfern Fargo, N. D. Sie sahen Abends neben einem Strohhäufen im Felde einen dunklen Gegenstand liegen, den sie für einen Wolf hielten.

Am Sarge ihrer Freundin gestorben ist Winnie Budels in Chicago. Winnie Budels und Winnie Graef waren seit ihrer frühesten Jugend zusammen gewachsen, hatten gemeinsam die Schule besucht und waren seitdem unzertrennlich.

Von 200 Straßenzungen belagert wurde Jaac Schleiinger mit seiner Familie in Chicago. Er erregte Morgens 9 Uhr das Mißfallen einer Horde Gassenjungen, indem er einen verheiratheten Mann mit allerlei Schimpfungen überschüttet hatte.

Schwindel unter patriotischen Vorwänden verübte der 12jährige Russell King in Philadelphia. In der ersten Periode des jüngsten Krieges pflegte der Junge in Uniform vor der dortigen Unabhängigkeits-Halle auf und ab zu patrouilliren, als wollte er die dort aufbewahrten Reliquien vor den Spaniern schützen.

Den jüngsten Krieg verschlafen hat die 32 Jahre alte Frau Rosalie Havens von Wyoming, Ill. Die Frau war in Folge des durch einen Unfall verursachten Todes ihres ältesten Knaben von tiefer Melancholie befallen und wanderte in einer Nacht zwei Meilen weit von ihrer Behausung fort.

Den jüngsten Indianer-„Powwow“ (Versammlung oder Verathung) veranstalteten dieser Tage die Dakota-Redhäute sechs Meilen unterhalb St. Pauls, Minn., am Mississippi-Flusse. Der Versammlungsplatz war derselbe, wo vor 67 Jahren das berühmte Gefecht zwischen den Chippewa- und Sioux-Indianern stattfand.

Millionen von Fischen zu retten, scheint ein Plan geeignet, der heuer von den Fischern zu La Crosse, Wis., durchgeführt wurde und den ganzen Mississippi hinauf allgemein Anklang gefunden hat.

Acht Zoll Umfang hatte die Nase des 22 Jahre alten Holzarbeiters Smith, den der Wundarzt Dr. Maurer vom Stabe des Generals Fitzhugh Lee auf einer Urlaubsreise in den Nordstaaten, N. Y., zufällig antraf.

Auf eine Reisetour um die Welt haben sich neulich acht junge Amerikaner von New York aus begeben. Die Reise wurde auf Anregung des Keele-Syndikats angetreten, und unter den Theilnehmern befinden sich daher Maler, Photographen, Geologen, Archäologen und Journalisten.

Bei lebendigem Leibe verbrannt ist der Schankwirth Bier von Kofah, Minn. Beim Nichtmachen entzündete sich ein Haß Alkohol und explodirte. Bier wurde von dem brennenden Fluidum übergossen und erlitt einen schrecklichen Tod.

Für eine „Baby“-Ausstellung bildet jüngst Carlyle, Ill., den Schauplay. Es waren Preise ausgelegt für das größte, kleinste, jüngste, hübscheste und das am lautesten schreiende Baby, männlichen oder weiblichen Geschlechts unter 18 Monaten, und für das größte, kleinste, hübscheste und geschwelligste Baby über 18 Monate alt.

CASTORIA

Die Sorte, die Ihr immer gekauft habt, und die seit mehr als 30 Jahren in Gebrauch ist, hat die Unterschrift von Fletcher unter seiner persönlichen Aufsicht hergestellt worden.

Was ist CASTORIA Castoria ist ein Substitut für Castor Öl, Paregoric, Tropfen und Soothing Syrup. Es ist unschädlich und angenehm.

ÄCHTES CASTORIA IMMER mit der Unterschrift von Fletcher Die Sorte, Die Ihr Immer Gekauft Habt, Ist In Gebrauch Seit Mehr Als 30 Jahren.

Table with 4 columns and 10 rows, likely a price list or product specifications for Castoria.

Das CHICAGO HIDE HOUSE bezahlt stets Chicago Preise für Häute jeder Art, weniger die Fracht.

GRAND ISLAND BREWING CO. Brauer, Bottlers und Mälzer.

Das beste Maß- und Flaschenbier, nur aus reinstem Malz und bestem Hopfen hergestellt.

Trinkt heimisches, unverfälschtes Bier, gemacht aus Nebraska Gerste.

GRAND ISLAND BREWING CO., GRAND ISLAND, NEB.

Alle Arten Bücher und Zeitschriften!

J. P. Windolph, Box U, Grand Island, Neb.

Der „QUICK MEAL STAHL RANGE“ ist aus solchem Material gemacht, das sein Aussehen rechtfertigt.

Wird von Jedem gelobt, der ihn braucht.

Abnehmbares Reservoir. Gut emaillirt.

Extra schwere Feuerstätte. Verzierung aus Nickelplattirt.

Ofenwände aus 3 Dicken hergestellt. Backofen garantirt, sich nicht zu werfen.

Ein ausgezeichneter Backer; garantirt, Zufriedenheit zu geben.

HEHNKE & CO.

